

Alcaldesa Margarita Osorio da el vamos a campaña para mejorar el Hospital Mario Sánchez de La Calera

Problemas en el sistema eléctrico e iluminación, deterioro de la pintura exterior e interior, baños de usuarios y funcionarios en malas condiciones, falta de hormigón en el sector de estacionamiento de urgencia y en el patio interior, necesidad de recambio de ventanas, fueron algunas de las falencias que pudo constatar la Alcaldesa de Nogales Margarita Osorio, en una visita realizada ayer al Hospital Doctor Mario Sánchez de la Calera, tras una reunión sostenida con la Directora de ese recinto, Verónica Morales y funcionarios del Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota.

La jefa comunal había realizado un llamado al propio Ministro de Salud para mejorar el recinto asistencial, donde se atienden los vecinos y vecinas de Nogales, El Melón, La Calera e Hijuelas. Y en la reunión, la Alcaldesa explicó a la Directora del hospital que ya tiene conversado la donación de privados para realizar mejoras al centro hospitalario.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa, junto a personal del servicio de salud, pudo constatar las deficiencias de infraestructura del recinto, tomando nota de cada una de ellas, entre las que también se suman la necesidad de mejoras en la cocina, camarines de los funcionarios, reja exterior y paisajismo.

Margarita Osorio explicó que “en esta visita recorrimos todo el recinto y pude apreciar lo precario del edificio en cuanto a servicios higiénicos, sistema eléctrico, pintura interior y exterior, falta de hormigón en el interior, deficiencias en los baños de los funcionarios, mejoras en la cocina, el mal estado de la morgue...en fin, una gran cantidad de falencias que como Alcaldesa tome nota, y solicitaré el apoyo de la empresa privada y la comunidad para que mejoremos el hospital que atiende a los vecinos de Nogales, El Melón, Hijuelas y La Calera”, dijo.

Alcaldesa Margarita Osorio da el vamos a campaña para mejorar el Hospital Mario Sánchez de La Calera

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Además indicó que “no pueden los funcionarios del hospital trabajar en esas precarias condiciones y tampoco los usuarios que no tienen los recursos para acceder a una atención particular. El Hospital ha tenido mejoras por parte del Servicio de Salud, pero falta mucho por hacer”, precisó.

La Alcaldesa indicó que espera el apoyo de la mayor cantidad de empresas para realizar mejoras progresivamente a la infraestructura, reiterando el llamado de toda la comunidad a colaborar con el hospital Doctor Mario Sánchez.

y tú, ¿qué opinas?